
日
本
共
産
党

地
方
議
員

県
に
予
算
要
望

い
の
ち
最
優
先
の
予
算
編
成
を

コ
ロ
ナ
禍
「く
ら
し
か
つ
て
な
い
困
難
に
」

読者版
水脈読者版 第281号
2021年11月18日発行／日本共産党各務原市議ハタノこうめ、ながやてる子
各務原市川島小網町2144-55 ℡ 0586-89-3924 携帯090-9947-4988

日
本
共
産
党
岐
阜

県
委
員
会
は
、
４
日
、

県
民
か
ら
寄
せ
ら
れ

た
２
０
４
項
目
の
２
０

２
２
年
度
予
算
に
関

す
る
要
望
を
県
庁
で

県
当
局
と
交
渉
し
ま

し
た
。ハ
タ
ノ
こ
う
め
・

な
が
や
て
る
子
両
市

議
が
参
加
し
ま
し
た
。

当
選
し
た
ば
か
り
の

も
と
む
ら
伸
子
衆
議

院
議
員
も
終
日
参
加

し
ま
し
た
。

ハ
タ
ノ
こ
う
め
議
員

は
、自
粛
を
余
儀
な
く

さ
れ
て
い
る
高
齢
者

の
熱
中
対
策
と
し
て

エ
ア
コ
ン
が
な
い
世
帯
や
故
障
し
て
い
る
な
ど
高
齢
者
世
帯
に
エ

ア
コ
ン
設
置
の
補
助
を
し
て
ほ
し
い
と
要
望
。必
要
性
は
理
解
で

き
る
が
、実
施
す
る
と
な
る
と
莫
大
な
予
算
規
模
に
な
る
こ
と
か

ら
今
後
慎
重
に
考
え
る
と
答
弁
。

国
民
健
康
保
険
料
の
子
ど
も
に
課
せ
ら
れ
て
い
る
均
等
割
が
、

来
年
か
ら
未
就
学
時
に
対
し
て
５
割
軽
減
が
さ
れ
ま
す
。県
と
し

て
残
り
の
５
割
を
独
自
に
支
援
し
て
ほ
し
い
と
要
望
。県
は
、社
会

保
険
な
ど
で
は
こ
う
し
た
一
人
ひ
と
り
に
か
か
る
制
度
に
は
な
っ

て
お
ら
ず
、差
が
あ
る
。県
と
し
て
さ
ら
な
る
拡
充
を
国
に
要
望

し
て
い
る
と
答
弁
。

そ
の
他
、生
理
用
品
を
小
中
学
校
の
ト
イ
レ
に
設
置
す
る
よ
う

支
援
す
る
こ
と
や
、コ
ロ
ナ
感
染
防
止
協
力
金
の
事
業
者
支
援
や
、

保
健
所
の
増
設
な
ど
に
つ
い
て
も
た
だ
し
ま
し
た
。

ハタノこうめ議員は、川島大橋の通行止めで、住民が遠回り
しなければならないことや、交通量の増加などで交通安全対策

の強化などを求めていると指摘し、「県としてどう対応するのか」

と質問。具体的には、車に乗れない方の支援に「チョイソコかか

みがはら」を川島にも走らせることや、自転車の高校生が遠回

りを余儀なくされていることから、松倉⇒笠松駅経由の岐阜バ

スの運行（2021年4月から実証実験）を早めるための支援な

ど、川島大橋通行止めの原因者は県であることから、支援をし

てほしいと要望しました。

都市建築部の公共交通課が答弁しましたが、川島大橋が通

行止めとなっており、そこで暮らす人々が困っているのにその思

いが抜け落ちていました。もとむら伸子衆議院議員も、豪雨に

よって被災した橋なので、国へも要望するが、被害にあっている

人に対して柔軟に手立てをとってほしいと求めました。

また、渡橋北詰交差点は、交通量が増して接触事故が起きて

いる。信号機の設置をと要望。警察本部は信号機の設置は道

路の幅員等でかえって渋滞を招く恐れがある。しかし事故が起

きていることから外側線の引き直し、十字マークの設置など川

島の方の負担にならないように交通対策に取り組むと答弁。

★「維新」が鬼の首を取った
ように言うが……

国会議員の「文書通信交通滞在費」

について、維新がはじめて指摘した

かのようにマスコミが取り上げてい

ます。しかしこれは、日本共産党が

これまでずっと以前から指摘してき

た問題です。

日本共産党は議員運営委員会の場

でも予算の反対討論でも「特権的な

役員手当の廃止、文書通信交通滞在

費の見直し、政党助成金の削減、廃

止」について、何度も指摘してきま

した。しかし、他の党は無視しまと

もに議論しなかったのです。

（１）文書通信交通滞在費について、

在京者に対する「滞在費分」支給は

合理的説明がたたないと改善を主張。

（２）「委員長手当（議会雑費）」

ついても、「特権的な制度」として

廃止を主張。

（３）政党助成金については一貫し

て廃止を主張し、党として受け取っ

ていません。

維新は「文書通信交通滞在費」の

一点に絞るのではなく、政党助成金

を受け取らないことを明確にしたら

どうでしょうか。

川島大橋通行止め

そこで暮らす人々が困っているのに

発言するハタノこうめ議員＝４日岐阜県庁

川の流れを変える瀬替えが行われた川島大橋

第280号の訂正とお詫び
議会日程

11月19日告示 24日議運に訂正します


